

Être responsable aux éclés, c'est quoi ?

Être responsable aux éclés, c'est d'abord être éducateur

Chacun des responsables d'une équipe d'animation prépare des activités et participe à la vie quotidienne des enfants pendant une journée, un week-end, deux à trois semaines de camp en été.

Être responsable aux éclés c'est contribuer à l'épanouissement des enfants et des jeunes en leur faisant découvrir l'aventure du scoutisme laïque

Nous proposons aux enfants des activités sportives, des grands jeux basés sur l'observation, des énigmes, des jeux de pistes, des jeux de confrontation, mais aussi des temps de réflexions sur les questions qu'ils peuvent se poser.

Nous essayons aussi de développer les valeurs qui sont les nôtres : l'**éco citoyenneté**, vie en collectivité en respectant l'environnement - la prise d'**autonomie - la démocratie**, participation des enfants aux décisions du groupe sur les activités, la vie quotidienne, la gestion des conflits - **la solidarité - la co éducation**, éducation réciproque garçons-filles, grands-petits - la **laïcité**, respect de toutes les diversités.

Tous ces thèmes sont vécus à travers nos activités, dans la vie quotidienne, les jeux, les débats ou les projets.

Être responsable aux éclés c'est développer sa créativité et son imagination !

Le camp et les activités de l'année sont l'occasion de faire vivre aux enfants une aventure imaginaire : partir à la recherche du trésor d'un pirate, tuer un dragon, être un chevalier, un espion, un extraterrestre... Le camp est préparé selon un thème choisi, les animateurs peuvent être amenés à se déguiser... et chaque activité suit l'histoire concoctée par l'équipe d'animation.

Être responsable aux éclés c'est vouloir apprendre de nouvelles choses!

C'est l'occasion de se défouler et de vivre quelques jours dans la nature. On apprend à dépasser ses limites. Dormir sous la tente, manger sur une table qu'on a construit soi-même, faire une randonnée dans une région que l'on ne connaît pas, manger autour d'un feu de bois. Les responsables apprennent autant que les enfants.

Être responsable aux éclés c'est entrer dans un réseau!

Il y a une très bonne ambiance dans les équipes d'animation. On n'a pas le sentiment d'aller au boulot quand on est responsable, on va rejoindre une équipe pour préparer un projet et s'éclater entre potes avec les enfants. Lorsque l'on participe à des événements régionaux nationaux, on a l'impression de faire partie d'un grand groupe venu des quatre coins de la France. On rencontre des animateurs de toutes les régions. Un réseau vous attend !

Être responsable aux éclés c'est prendre des responsabilités et être reconnu !

Lorsqu'un responsable commence, il fait de l'animation, prépare des activités, des jeux, les encadre. Peu à peu, il peut prendre des responsabilités dans l'équipe mais aussi au sein du mouvement

Les Eclés c'est bénévole, mais c'est aussi un apprentissage professionnalisant !

Chaque responsable donne un peu de son temps pour les enfants, c'est à dire un week-end par mois avec quelques soirées de préparation et quelques semaines en été pour le camp.

Alors qu'est-ce qu'on y gagne ?

- 1. Le sens des responsabilités
- 2. Une culture de l'engagement, plutôt que la culture du zapping
- 3. Des copains
- 4. Des événements inoubliables et des souvenirs à raconter
- 5. Des temps de réflexion
- 6. Une sérieuse expérience du travail en équipe
- 7. Des compétences en pédagogie, conduite de projet, communication et relations publiques, gestion budgétaire et comptabilité, animation de groupe, expression orale
- 8. Une capacité d'adaptation : savoir faire face avec inventivité aux situations imprévues.

Avoir été responsable chez les Ecles est valorisant aux yeux d'un futur employeur.

Les Eclés sont ouverts à TOUS, alors :

- **Si vous souhaitez avoir plus d'informations, CONTACTEZ-NOUS !!! (eedf.aurillac@gmail.com)**
- **Si vous pensez ne pas en être capable, ESSAYEZ TOUJOURS, on apprend plein de choses et on se découvre des capacités insoupçonnées. Venez essayer un week-end !**
- **Si vous connaissez des personnes qui pourraient être intéressées, PARLEZ-EN !**